

Que feriez vous dans cette situation ?

Par **Boogaert**, le **03/10/2004** à **19:23**

Que feriez-vous dans cette situation ?

Une compagnie qui recrutait du personnel, a posé la question suivante à presque 200 candidats (autant hommes que femmes) et leur a demandé une réponse écrite :

De retour à la maison, dans votre voiture sport, en plein milieu d'une terrible tempête, vous passez devant un arrêt de bus et vous y voyez 3 personnes:

- a) Une dame âgée gravement malade et qui mourra si elle n'arrive pas à l'hôpital à temps.
- b) Un médecin, bon ami à vous, qui vous a sauvé la vie il y a quelques années.
- c) L'être le plus beau que vous n'avez jamais eu la chance de rencontrer, la personne à qui vous avez toujours rêvé et avec laquelle vous seriez disposé à passer le reste de votre vie.

Comme votre auto est du genre sport, vous pouvez seulement amener un passager.

Que feriez-vous?

Ceci est un test de personnalité..... Réfléchissez comme il faut:

- a) La vie de la dame âgée est en jeu.
- b) Le médecin qui vous a sauvé la vie, vous pourriez toujours le rétribuer d'une manière ou d'une autre.
- c) Mais, comment faire pour ne pas perdre cet amour parfait?

Des 200 candidats, seulement un a obtenu le travail, et sa réponse vous la trouverez plus bas, mais auparavant, réfléchissez à ce que vous feriez si vous étiez dans cette situation et ensuite, comparez votre réponse avec celle de l'unique personne qui a été engagée par

l'entreprise.

Voici la réponse de la seule personne qui a fait un excellent choix:

" Je donne les clés de mon auto au médecin pour qu'il amène la madame âgée à l'hôpital et je reste pour attendre l'autobus avec la personne de mes rêves"

APPRENEZ À VOIR LES PROBLÈMES ET LES SITUATIONS QUI SE PRÉSENTENT D'UN AUTRE POINT DE VUE. AINSI, COMMENCEZ PAR FAIRE LE NÉCESSAIRE. ENSUITE, FAITES VOTRE POSSIBLE ET DE CETTE FAÇON, VOUS FEREZ L'IMPOSSIBLE !!!

[url:16zl0a6f]http://www.naute.com/enigmes/[url:16zl0a6f] pour d'autres "enigmes"[url]

Par **Yann**, le **04/10/2004** à **14:55**

Belle morale. C'est vrai que si on n'extrapole pas on est sur de se planter sur un truc pareil.

Par **sanremo34**, le **08/10/2004** à **14:05**

J'ai trouvé ça géniale et honnêtement je n'y aurais jamais pensé, ça c'est sur. Pour la simple et bonne raison que je suis tellement attachée à ma voiture, que l'idée de la prêter ne pourrait probablement pas me traverser l'esprit.

Maintenant, effectivement, le summum serait de savoir se mettre dans la peau de quelqu'un d'autre et d'envisager toutes les possibilités. Belle prouesse intellectuelle !

Car si j'avais une voiture de sport cela impliquerait que j'ai de l'argent et donc pas peur qu'on envoie mon outil de travail (à savoir ma voiture) et donc mon gagne pain à la ferraille !!!

Ah réalité quotidienne quand tu nous tiens...